

Realizarán diagnóstico de 8 mil 600 escuelas

SILVIA CHAVELA RIVAS/Foto: EMILIO MORALES

Mié, 08/05/2015 - 00:04



El director general del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (INIFED), Miguel Ángel Vega Vargas, anunció que ya se inició el diagnóstico de 8 mil 600 escuelas en la entidad para conocer las necesidades específicas y carencias de los inmuebles educativos y, de esa forma, programar los recursos que se destinarán a cada una de ellas.

Dicho diagnóstico, indicó, se concluirá a fines de año, "y con él veremos cuál es la problemática que tiene cada uno de los planteles".

Señaló que en el marco del programa "Escuelas Dignas" se aportarán 231 millones de pesos, que, sumados con los recursos estatales, se lograrán apoyos para más de 500 escuelas nivel básico.

Adicionalmente, hay otro programa que se llama "Reforma Educativa" y se maneja con los maestros y los padres de familia. Este programa atenderá a más de mil 200 escuelas con una inversión de mil 500 millones de pesos.

"Las instrucciones del presidente de la República son fortalecer estos programas para beneficio de los niños y niñas del estado de Oaxaca".

"Es importante recordar que el secretario Emilio Chuayffet Chemor, anunció el pasado 23 de julio una inversión superior a mil millones de pesos para el mejoramiento y aumento de la infraestructura educativa en Oaxaca, así como diversas medidas para revertir tendencias perniciosas, en beneficio de los niños y jóvenes", destacó.

rios

La inversión, sostuvo, será ejecutada a través del Programa de la Reforma Educativa, el cual absorberá diversos Programas, entre ellos el de Escuelas Dignas, teniendo como meta 2015 la atención a poco más de 500 planteles educativos, con recursos federales y estatales. Adicionalmente, en el marco del Programa de la Reforma Educativa, en el 2015 se atenderán alrededor de 2,050 planteles educativos, incluyendo 708 planteles del CONAFE.

Detalló que entre el 2013 y 2014, a través del Programa Escuelas Dignas, en Oaxaca se ha invertido un total de 131 millones 482 mil 45 pesos, de los cuales 74 millones 520 mil 389 han sido en beneficio de las comunidades indígenas.